



NACIONALES

Ecopetrol le dejó al país \$42,4 billones en 2022



Síguenos en Google News

La compañía superó todas las proyecciones, aportando una gruesa suma al presupuesto nacional por concepto de impuestos y regalías.

Publicado 6 mins ago on 01/03/2023
By ViveElMeta



Imagen: ViveElMeta.com



Ecopetrol presentó su informe correspondiente al año 2022, donde se evidencian resultados históricos y superiores a las metas trazadas.

El documento muestra que durante esa vigencia hubo ingresos por \$159.5 billones, con una utilidad neta de \$33.4 billones, un EBITDA de \$75.2 billones, y un margen EBITDA de 47.2 %.



RADIO ONLINE



0:00

ÚLTIMAS NOTICIAS



NACIONALES / 6 mins ago

Ecopetrol le dejó al país \$42,4 billones en 2022



ENTRETENIMIENTO / 16 horas ago

Los juegos más populares de los casinos online



REGIONALES / 24 horas ago

Aprobados recursos para pavimentar la vía Alto Neblinas-Rubiales



REGIONALES / 4 días ago

Cañón del Río Guape se posiciona como destino turístico internacional



REGIONALES / 5 días ago

Mural llanero acapara miradas en la vitrina turística Anato 2023



REGIONALES / 6 días ago

Operadores y empresarios del Meta se podrán especializar en Gestión de Turismo

MÁS LEÍDO



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

Estafador estaría suplantando a funcionario de la Alcaldía de Villavicencio



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

[VIDEO] Quemado terminó vándalo que incendió una clínica en Villavicencio



NACIONALES / 2 semanas ago

Reforma a la Salud eliminaría cuotas moderadoras y copagos



VILLAVICENCIO / 1 semana ago

Ella es Amaranta Hank, la actriz porno asaltada en Villavicencio



VILLAVICENCIO / 2 semanas ago

A nombre del Clan del Golfo, mujer extorsionaba a comerciantes de Villavicencio

Lea también: [Ecopetrol hace historia al verificar su huella de agua](#)

«Durante el 2022 el Grupo **Ecopetrol** continuó entregando resultados operativos y financieros históricos y superiores a las metas trazadas a inicio del año. Esto, acompañado de una gestión ambiental, social y de gobernanza de acuerdo con los mejores estándares de la industria y en línea con nuestro compromiso de generación de valor sostenible para la sociedad y nuestros accionistas», expresó Felipe Bayón, presidente de la compañía.

Así mismo, en el 2022 el grupo invirtió 5,488 millones de dólares (\$23.4 billones), cifra que se ubicó en el rango alto de la meta de 4,800 – 5,800 millones de dólares (\$20.4 – \$24.7 billones) planteada para el 2022 y que evidenció un crecimiento del 26.1% frente al 2021.

Lea también: [Ecopetrol contribuye a la protección de más de 1.700 hectáreas de bosque en el Meta](#)

De acuerdo con el informe, la compañía petrolera le entregó a la Nación \$42.4 billones, a través de dividendos, regalías e impuestos, frente a \$16.8 billones del 2021.

¡Envíanos tu denuncia!

Agréganos a Whatsapp y comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor. 07:38 ✓✓

Fotos 📷 07:39 ✓✓

Audios 🎧 07:39 ✓✓

Videos 📺 07:39 ✓✓

Denuncias 🗣️ 07:40 ✓✓

Envíalo todo y en todo momento. 07:40 ✓✓

VIVEELMETA.COM

310 463 0949



TEMAS RELACIONADOS: [#ECOPETROL](#) [#ECOPETROL](#) LLANOS [#REGALÍAS DEL PETRÓLEO](#)

TE RECOMENDAMOS LEER



Ecopetrol hace historia al verificar su huella de agua



Niños del programa 'Veredas Musicales' brindaron concierto en Acacías



Ecopetrol contribuye a la protección de más de 1.700 hectáreas de bosque en el Meta



Ecopetrol generó más de 30 mil empleos en el Meta durante 2022



Ecopetrol entregará 19.823 kits escolares en el Meta



Ecopetrol lanza convocatoria abierta a los mejores bachilleres del país

NACIONALES

Reforma a la Salud eliminaría cuotas moderadoras y copagos



Síguenos en [Google News](#)

El Gobierno afirmó que la financiación del sistema está garantizada y este tipo de cobros no serían necesarios.



Publicado 2 semanas ago on 16/02/2025

By [ViveElMeta](#)